
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について、正確な情報

発信にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、今後の感染拡大に備え、宿泊療養施設の活用にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 再生可能エネルギー関連産業の振興について 知 事 次世代産業課

再生可能エネルギー関連産業の振興に向け、どのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

三 県産品の県内消費の拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の県内消費の拡大にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

四 県民の健康意識の向上について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、県民の健康意識の向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

五 行政のデジタル化について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、行政のデジタル化に取り組む市町村をどのように支

援していくのか尋ねたい。

六 新規就農者の確保について 農林水産部長 農業担い手課

県は、新規就農者の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、アフターコロナを見据え、福島空港の国際線運航再

開にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 土木行政について

１ 県は、担い手の確保につなげるため、県内建設業の魅力 土 木 部 長 建 設 産 業 室

の発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県道谷田川三春線貝山工区の整備状況と今後の見通しを 〃 道 路 整 備 課

尋ねたい。

３ 県道郡山大越線芦沢工区の整備状況と今後の見通しを尋 〃 〃

ねたい。

九 若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、次の衆議院議員総選挙における若年

層の投票率の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、第７次県総合教育計画において、福島

ならではの教育にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、通学路の安全対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十一 還付金詐欺の被害防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における還付金詐欺の被害防止対策について尋ね

たい。


